

# LA EDUCACIÓN

## A ENCUESTA

¿Qué opina sobre el actual sistema educativo?

Opinión de D<sup>o</sup> Constantino de 6<sup>o</sup> B :

La educación no está organizada en ciertos aspectos, que serían los de física, experiencias plásticas. La educación no está lo suficientemente actualizada con la situación social hasta el momento. Además debería prepararse al profesorado técnicamente para ofrecer una mayor ayuda al alumno.

Opinión de la señorita Julia de 6<sup>o</sup>A :

La educación, o mejor dicho, el actual sistema educativo, tiene muchos fallos, de los cuales muchos podrían ser evitados dando a la educación un mayor presupuesto, lográndose con ello la completa gratuidad de la enseñanza, y el mejor equipamiento de los centros, por otra parte debería dedicarse a la enseñanza, personal más especializado, y una mayor adaptación a las necesidades del barrio.

Opinión del director del centro "Celestino Bellera".

Una de las ventajas que tiene es la obligatoriedad, y la desventaja es que no sea obligatorio hasta los 16 años. Los libros no son gratuitos ni adecuados, falta de reciclaje del profesorado, falla el centro de orientación, problema económico y falta de dinero para las escuelas. Necesidad de un órgano superior para resolver problemas de trabajo. Cuando salen del colegio los alumnos. No existe la organización de las escuelas. Menos alumnos por clase. Que los profesores se queden a los 65 años.

